



Ces deux lanceurs d'alertes très suivis sur les réseaux sociaux ont fait ces révélations fracassantes à la suite de la réunion de haut niveau tenue le mercredi 05 décembre 2018 dans les services du Premier ministre à Yaoundé, au sujet du Retrait la CAN 2019 au Cameroun,

Alors que le gouvernement camerounais a décidé de ne plus s'attaquer à la CAF en saisissant le Tribunal Arbitral du Sport (TAS) comme initialement annoncé, le ton est monté et des sanctions strictes demandées au Président de la république, afin de mettre à l'écart des membres du gouvernement qui seraient impliqués dans l'échec de la construction des infrastructures liées à la CAN Total2019.

Pour Boris Bertolt, certains Ministres qui seraient impliqués dans le fiasco « ne veulent pas mourir seuls. » et « ont acheté des directeurs de publication ». « Leur mission est de rédiger des articles contre le ministre des Finances dans les prochains jours. » écrit l'ancien journaliste au quotidien Mutations le jeudi 06 décembre.

Dans un post intitulé : "Ne comptez pas sur moi pour lyncher Louis Paul Motaze", Paul Chouta raconte « Je suis un homme qui milite pour le changement dans mon pays et non celui là qu'il faut payer pour tenir l'image des gens. C'est d'ailleurs pour cette raison que mon leitmotiv c'est NE RIEN DIRE POUR NUIR ET NE RIEN TAIRE POUR PLAIRE. Plusieurs personnes m'ont

contacté pour mener une campagne de dénigrement sur Ministre des finances Louis Paul MOTAZE dans le dossier qui concerne le retrait de la Can 2019 au Cameroun. Sauf que je ne fais pas dans le journalisme Hiltonnien comme les autres. »

« Contacté j'ai clairement décliné de faire partie d'une telle opération qui ne repose sur rien d'autre que des manœuvres de bas étages. Car tous les documents montrent que depuis octobre 2015 qu'il avait quitté le secrétariat général des services du premier Louis Paul Motaze n'était plus directement impliqué dans les chantiers de la CAN. C'est NGOH NGOH et Seraphin Magloire Fouda qui pilotaient le dossier. (...) Motaze n'est certainement pas blanc dans le gouvernement Biya mais sur la CAN que les vrais responsables paient et ne cherchent pas des complices imaginaires. » Poursuit pour sa part Boris Bertolt

Depuis sa prestation de serment, le 1er gouvernement de Paul Biya reste attendu. Certains pensent que lors du remaniement très attendue (au moment où nous mettons ce texte en ligne), les responsables ayant eu un lien avec cet échec de la CAN seront sans doute sanctionnés et poursuivis en justice.

« Les investigations que j'ai menées dans cette affaire permet clairement d'établir les principaux responsables de cet retrait notamment Ferdinand NGOH NGOH, Emmanuel NGANOU DJOUMESSI - le seul Ministre au monde qui fait 1 km de route à 5 milliards de FCFA, Magloire Séraphin FOUDA, Pierre Ismaël BIDOUNG MKPATT alias Mini pampam etc. Tous on perdu le sommeil. » Écrit Paul Chouta.

Lebledparle avec 237actu